

[Accueil](#)

[Services](#)

[Culture](#)

[Bon anniversaire Lorient !](#)

[Bon anniversaire ! Edition 2020](#)

[Participez à l'histoire de la ville](#)

Participez à l'histoire de la ville

Afin de déployer une dynamique d'animations permanentes et de marquer la naissance de Lorient, la municipalité propose aux Lorientais un nouveau rendez-vous annuel, l'anniversaire de la ville, le 31 août.

C'est à cette date, en 1666, que la ville s'est bâtie autour d'un chantier naval. Avec le Soleil d'Orient, le premier bateau construit sur site pour le commerce royal, elle a trouvé son nom ; les ouvriers travaillant à la construction du navire auraient appelé le lieu du chantier « Le Soleil d'Orient », devenu par raccourci « L'Orient ». 354 ans plus tard, les Lorientais sont invités, à l'occasion de l'anniversaire de la naissance de la ville, à faire de même, en trouvant le nom de l'allée piétonne longeant le parc Jules-Ferry !

Une participation à l'histoire de la ville

Les propositions des habitants ont été recueillies du 31 août au 30 septembre 2020, par carte postale ou par messagerie.

Ces contributions sont ensuite examinées et sélectionnées par un jury (élus, associations culturelles, commerçants, experts et historiens, ...). Sa pré-sélection sera enfin soumise au maire pour un choix définitif. Les Lorientais seront par la suite invités à l'inauguration de cette allée

ou promenade.

Donner les moyens aux habitants de s'impliquer dans la cité, c'est leur permettre de mieux la vivre. C'est cette dimension participative que la Ville de Lorient a souhaité valoriser à l'occasion du 31 août, tout en mettant à l'honneur l'histoire lorientaise, lors de plusieurs animations et propositions.